

ほほえみ通信

2021/10/25
発行

第144回 ほほえみ 開催

10月20日(水)第144回 ほほえみを開催しました。
9月は緊急事態宣言中のため休会だったので、2ヶ月ぶりの開催となりました。今回は5名の方が参加してくれました。

参加に際しましては、感染予防対策のため手指消毒・検温・連絡先の確認(感染予防にのみ使用)をさせていただいておりますので、ご協力をお願い致します。

次回のほほえみは、11/17(水)14時から16時まで
本館3階 特別会議室での開催となります

【がんサロン事務局より】

『10月はピンクリボン月間』

(がん体験記)

10月は、乳がん啓発運動である『ピンクリボン月間』
早期発見・早期治療のため、検診を伝えてゆく運動です。
全国各地で様々なイベントが開催されているようですが、この街でも数年前から
毎年10月、ほんの1日、ほんの1時間ほどですが、ピンクリボンのライトアップが行われて
います。

『ピンクリボン運動』は、もともとアメリカがはじまりでした(1980年代)。
乳がんで亡くなった患者さんのご家族が、「このような悲劇が繰り返されないため
に…」という思いからはじまったようです。
日本でこの運動が認知されるようになったのは2000年に入ってから。それでも日本の
検診率はなかなか上がらないのが現状のようです。

がんには部位ごとに様々な色のリボンがあります。乳がんだけでなく、ほかの
がんも認知され、検診が進んでいくことを願っています。

(北海道/女性/乳がん/がん患者本人)

